

# SC II Der Völkerbund

## Der Völkerbund

Von Drachenfang

### Prolog: 1:Story

#### SC II Der Völkerbund

**Story:** Durch die Ständigen kriege zwischen den Zerg, den Protoss, und den Terranern wurden viele Planeten ausgelaugt und zerstört. Trümmer treiben im All und machen das Reisen für alle drei Seiten gefährlich. Zwar versuchen die Völker nun die Verschmutzung einzudämmen und Trümmerfelde nach erneuerbaren Dingen abzusuchen, doch nicht einmal die Zerg vermochten ein Brocken erkalteten Lavagesteins zu verwerten. Um eine weitere Verschmutzung und damit auch das zusammenbrechend des Systems vorzubeugen sollte ein packt zwischen den Völkern geschlossen werden, doch wie kann man garantieren das dieser packt eingehalten wird? Lange Grübeln der Protoss Zeratul mit Jim Raynor der Mittlerweile Präsident der Terraner ist über diese Frage. Auch Kerrigan, die Königin der Klingen saß bei ihnen, obwohl sie nicht wirklich daran beteiligt zu sein scheint. Plötzlich stand sie auf und knallte eine Hand auf den Tisch. "Was ist es das unsere Völker miteinander verbindet? Kinder! So weit ich weiß ist es der Wertvollste Schatz eines Protoss ein Kind. Auch bei den Zerg ist der Nachwuchs heilig und wird um jeden Preis geschützt, und bei den Terranern so oder so, da sie das sind aus was sie brauchen aber vor allen sind es ihre Hoffnungsträger. Also, wir brauchen ein Kind das alle Völker kennt und später über sie Urteilen wird!" Die beiden Männer nickten und unbewusst lenkte Kerrigan damit die Aufmerksamkeit auf sich, da sie die Einzige lebende Heldin der Völker. Das Problem war die Wahl des Vaters. Da Kerrigan sich zurück gezogen hat saßen die beiden Männer alleine da, aber immerhin hatten sie ein Idee. Plötzlich ergriff Jim das Wort."Ich denke es sollte ein Protoss der sich mit ihr Vereinigt, Sie ist bereits Halb Tettaner und halb Zerg, also fehlen nur noch die Protoss." Zeratul nickte nur auch wen sich eine Nachdenkliche falte auf seiner Stirn ausbreitet. "Ich werde mich mich meinen Volk darüber beraten..." er hatte den Schmerz in Jim's Augen gesehen.\* "wen ihr erlaubt werde ich mich jetzt Zurück ziehen." Nach den nicken von Zeratul zog sich Jim zurück. Auch zeratul steht wenig später auf, geht aus den Raum und das Licht ging aus.

\*Zur Erklärung Jim war Kerrigans Freund als sie noch ein Mensch war. Insgeheim hat er sie geliebt und auch ihre Infektion durch die Zerg hat daran nichts geändert

